



Inversión en la refinería

La refinería de Barrancabermeja no solo es la más grande del país. Procesa 225.000 barriles de crudo por día en sus 54 unidades de refinación, 32 de servicios industriales y su centro de optimización. También es la más antigua: **esta semana, esa instalación celebró sus primeros 99 años de operaciones. A propósito de esta efeméride, [Ecopetrol](#) anunció inversiones por 2,7 billones de pesos (777 millones de dólares) de aquí a 2023.** El objetivo es actualizar y sacar adelante la reposición tecnológica de estas instalaciones para seguir garantizando la sostenibilidad operativa y ambiental.

MULTILATERALES

Los desafíos de la OMC

A una semana de posesionarse como nueva directora de la [Organización Mundial del Comercio](#) (OMC), a la nigeriana Ngozi Okonjo-Iweala le están lloviendo peticiones sobre el rumbo que debe tomar la entidad. Ella **recibió una solicitud de la Unión Europea para darle a la Organización un nuevo comienzo, poniendo un mayor foco en temas ambientales y de cambio climático.** Pero no será lo único: también tendrá que esforzarse por sacar a la entidad de la crisis en que se encuentra, por la lentitud con que se ha adaptado a la regulación de nuevos negocios, la litigiosidad exacerbada entre China y Estados Unidos, y la forma de enfrentar la crisis comercial derivada de la pandemia. Un rosario de retos.